

Hadiri Penutupan Magang Satriya Sancaya Karyadhika, Kalapas Pasir Putih Ucapkan Selamat dan Terimakasih Kepada Para Taruna Poltekip LV

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.ARNESSIO.COM

Oct 3, 2024 - 15:43



Hadiri Penutupan Magang Satriya Sancaya Karyadhika, Kalapas Pasir Putih Ucapkan Selamat dan Terimakasih Kepada Para Taruna Poltekip LV

Cilacap_INFO_PAS. Jajaran Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah dan Ka.Upt se Nusakambangan-Cilacap mehadiri agenda penutupan magang Taruna Poltekip Angkatan 55 Satriya Sancaya Karya Dhika, bertempat di pantai Permisan Pulau Nusakambangan, Kamis(03/10).

Acara tersebut merupakan rangkaian akhir proses magang yang telah dilakukan oleh para Taruna Poltekip Angkatan 55. Hadir sebagai pemimpin upacara, Ir. Razilu, M.Si, CGCAE selaku Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Hukum dan HAM.

Dalam amanatnya, Razilu menekankan tentang pentingnya para Taruna mengaplikasikan seluruh ilmu dan pengalaman yang diperoleh selama proses magang.

"Kalian akan menjadi pemimpin di masa yang akan datang, maka dari itu, bertidak dan berperilaku-lah selayaknya pemimpin. Jadilah kalian para pemimpin yang dibanggakan,"pesan Razilu.

Apresiasi setinggi tingginya kepada jajaran Kanwil kemenkumham jateng yang telah mensukseskan acara pada hari ini. Terimakasih kepada para mentor atas dedikasi komitmen yang telah mensukseskan agenda ini.

Kalian adalah garda terdepan melaksanakan pengawasan, pengamanan dan pembinaan. Harus selalu mengembangkan kompetensi dengan didasari oleh 4 jenis kecerdasan yaitu kecerdasan fisik, kecerdasan intelektual, kecerdasan emosional, dan kecerdasan spiritual.

Cerdas meliputi ceria, enerjik fisik dan enerjik metafisika, responsif harus mampu merespon cepat sesuai kebutuhan masyarakat, dedikatif menjadi ASN yang berdidikasi merupakan pondasi utama untuk melayani masyarakat dengan penuh tanggung jawab, adaptif dalam belajar, sinergi dengan rekan kerja dan atasan serta stake holder. Kelima nilai tersebut hendaknya diterapkan agar berkompeten, berkontribusi melayani publik yang optimal dengan penuh integritas dengan semangat kolaborasi. Berpegang teguh pada integritas yaitu selarasnya hati nurani dengan perbuatan.

Rangkaian kegiatan tersebut juga dilakukan pemasangan brevet tanda berakhirnya magang serta berbagai atraksi yang dilakukan oleh para taruna, seperti aksi bela diri, pasang bongkar senjata, penampilan pengamanan Tim Tanggap Darurat dan pertunjukan tari tradisional, tidak hanya itu seluruh pimpinan ikut bersama - sama menari tradisional.

Hadir pada kesempatan tersebut selain Kepala BPSDM adalah sekretaris BPSDM, Plt. Kakanwil Jateng sekaligus Kadiv Pemasarakatan, seluruh Kepala Pusat di BPSDM, Direktur POLTEKIP, Direktur POLTEKIM, Kepala UPT Pemasarakatan dan Imigrasi se-eks karesidenan Banyumas serta sejumlah undangan lintas instansi. /aj